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Aos onze dias do mês de Setembro do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e quarenta e 1 

um minutos, no Auditório do Centro de Engenharias – CE, reuniu-se a Assembleia do 2 

Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da Universidade Federal 3 

Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do DECAM, Blake Charles 4 

Diniz Marques. Estiveram presentes os membros: Alan Martins de Oliveira, Bruno 5 

Rodrigo Simão, Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira, Cybelle Barbosa 6 

e Lima Vasconcelos, Daniela da Costa leite Coelho, David Custódio de Sena, Eric 7 

Amaral Ferreira, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Francisco Xavier de Oliveira 8 

Filho, Joana Karolyni Cabral Peixoto, John Eloi Bezerra, Manoel Januário da Silva 9 

Júnior, Maria Aridenise Macena Fontelle, Maria Josicleide Felipe Guedes, Paulo 10 

César Moura da Silva, Rafael Oliveira Batista, Raimundo Gomes de Amorim Neto, 11 

Roberto Vieira Pordeus, Solange Aparecida Goularte Dombroski, Thiago Costa 12 

Carvalho, Thomas Edson Espíndola Gonçalo, Valder Adriano Gomes de Matos 13 

Rocha. Justificaram as ausências os professores: André Pedro Fernandes Neto, Breno 14 

Barros Telles do Carmo, Diana Gonçalves Lunardi, Francisco Alves da Silva Júnior, 15 

Indalécio Dutra, Joaquim Odilon Pereira, José Espínola Sobrinho, Luis Cesar de 16 

Aquino Lemos Filho, Marília Pereira de Oliveira, Marineide Jussara Diniz. Depois de 17 

apresentadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de 18 

quórum legal, o Presidente da Assembleia, Professor Blake Charles Diniz Marques, 19 

declarou aberta a reunião e leu a seguinte pauta: primeiro ponto – Aprovação da ata da 20 

sétima Reunião Ordinária do DECAM; segundo ponto – Apreciação e aprovação de 21 

projetos de extensão e de pesquisa; terceiro ponto – Aprovação de relatórios e programas 22 

de disciplinas; quarto ponto – Apreciação e deliberação sobre a indicação de membro 23 

para o comitê de graduação; quinto ponto – Deliberação e aprovação sobre o pedido de 24 

afastamento para qualificação-doutorado da docente CHRISTIANE MYLENA TAVARES 25 

DE MENEZES GAMELEIRA (Processo 23091.010068/2018-57); sexto ponto - 26 

Deliberação e aprovação sobre o pedido de afastamento para qualificação-doutorado do 27 

docente THIAGO COSTA CARVALHO (Processo 23091.010298/2018-55); sétimo ponto 28 

– Outras ocorrências. A pauta foi aprovada por unanimidade, sem alterações. Antes de 29 

discutir a pauta, o professor Blake Charles Diniz Marques deu dois informes: primeiro 30 

ele falou que na semana anterior havia visitado o prédio novo do Centro de Engenharias e 31 

foi informado que o prédio seria entregue em três meses. No segundo informe ele 32 

apresentou o professor Thiago Costa Carvalho que veio transferido do Campus de 33 

Angicos. No primeiro ponto, o professor BLAKE enviou a ata com antecedência, por e-34 

mail, para os professores. Colocada em votação a ata foi aprovada por unanimidade. No 35 

segundo ponto duas ações de extensão foram apresentadas, ambas do professor Almir 36 

Mariano de Sousa Júnior: 1 – “Mapeamento da Inovação de cadeias produtivas da 37 
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Região de Mossoró” e 2 – Roda de Conversa com Engenheiros Egressos 2018.1”. 38 

Colocada em votação, as ações de extensão foram aprovadas por unanimidade. No terceiro 39 

ponto, nenhum relatório e/ou programas de disciplinas foram apresentados. No quarto 40 

ponto, o professor Blake Charles Diniz Marques disse que o Centro de Engenharia 41 

solicitou aos departamentos indicação de nome(s) para Compor o Comitê de Graduação 42 

para serem escolhidos no Conselho de Centro. Falou ainda que o atual represente do CE no 43 

Comitê de Graduação era Manoel Reginaldo Fernandes do DET e que o mesmo 44 

manifestou interesse em continuar. O professor Bruno Rodrigo Simão colocou seu nome 45 

à disposição. Colocado em votação o nome de Bruno Rodrigo Simão foi aprovado por 46 

unanimidade. No quinto ponto, o professor Blake Charles Diniz Marques disse que o 47 

processo foi de afastamento foi disponibilizado previamente e que a documentação está de 48 

acordo com as normas. Em seguida a professora Christiane Mylena Tavares de Menezes 49 

Gameleira disse que já estava cursando o Doutorado e que só restava um ano para 50 

conclusão. O professor Alan Martins de Oliveira disse que de acordo com o Plano Anual 51 

de Qualificação e Formação Docente – 2018 a professora tinha direito a um professor 52 

substituto. Colocada em votação, o afastamento total foi aprovado por unanimidade. No 53 

sexto ponto, o professor Thiago Costa Carvalho disse que está cursando Doutorado em 54 

Economia na UFPB, disse que as aulas acontecem em semanas alternadas, de segunda a 55 

sexta-feira. Colocado em votação, o afastamento parcial foi aprovado por unanimidade. No 56 

sétimo ponto, o professor Blake Charles Diniz Marques disse que os chefes de 57 

departamentos receberam os celulares institucionais. O professor Alan Martins de 58 

Oliveira disse que há vários meses vêm cobrando a finalização da reforma do Prédio de 59 

Docentes do CE, Campus Oeste e que o vice-diretor do Centro de Engenharias Jardel 60 

Dantas da Cunha havia participado, na semana anterior, de uma reunião em que foi dito 61 

que a reforma do prédio iria ser retomada em outubro. Disse ainda que o dinheiro da obra 62 

iria sair da Reitoria e que o Reitor não havia autorizado à pintura do prédio que iria custar 63 

R$ 27.000,00. O professor Alan Martins de Oliveira afirmou que em outubro irá procurar 64 

a Pró-Reitoria e solicitará que pelo menos a pintura seja feita de imediato. Não havendo 65 

mais nada a ser discutido, o Presidente da Assembleia, Blake Charles Diniz Marques, 66 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às dez horas e dezenove 67 

minutos. E eu, Luiz Djalma Dias Filho, secretário do DECAM, lavrei a presente ata que 68 

será assinada por mim e pelos demais presentes, quando aprovada.  69 

Chefe do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais: 70 

Blake Charles Diniz Marques_________________________________________________ 71 

Docentes: 72 

Alan Martins de Oliveira_____________________________________________________ 73 

Bruno Rodrigo Simão_______________________________________________________ 74 
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Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira _______________________________  75 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos __________________________________________  76 

Daniela da Costa leite Coelho______________________________________________ 77 

David Custódio de Sena  ____________________________________________________  78 

Eric Amaral Ferreira______________________________________________________ 79 

Fabrícia Nascimento de Oliveira_______________________________________________ 80 

Francisco Xavier de Oliveira Filho ____________________________________________  81 

Joana Karolyni Cabral Peixoto _______________________________________________  82 

John Eloi Bezerra________________________________________________________ 83 

Manoel Januário da Silva Junior ______________________________________________  84 

Maria Aridenise Macena Fontenelle__________________________________________ 85 

Maria Josicleide Felipe Guedes _______________________________________________  86 

Paulo César Moura da Silva __________________________________________________  87 

Rafael Oliveira Batista ______________________________________________________  88 

Raimundo Gomes de Amorim Neto__________________________________________ 89 

Roberto Vieira Pordeus _____________________________________________________  90 

Solange Aparecida Goularte Dombroski ________________________________________  91 

Thiago Costa Carvalho___________________________________________________ 92 

Thomas Edson Espíndola Gonçalo ____________________________________________  93 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha________________________________________ 94 

Secretário do DECAM: 95 

Luiz Djalma Dias Filho _____________________________________________________  96 


